



Die Gesellschaft für Informatik e.V. (GI) ernennt

**Frau Dr. Ursula Köhler**  
mit Wirkung vom 1. Oktober 2022  
**als Fellow der GI.**

Die Gesellschaft für Informatik zeichnet Personen als Fellows aus, die sich in herausragender Weise um die GI und die Informatik verdient gemacht haben.

Mit Ursula Köhler ehrt die GI eine Informatikerin und Verfechterin einer gleichberechtigten Teilhabe und Sichtbarkeit von Frauen in allen Feldern der Informatik.

Ursula Köhler engagiert sich seit Jahrzehnten, um Mädchen und Frauen den Einstieg in die Informatik zu erleichtern, aber auch, ihnen ein gleichberechtigtes und faires Berufsleben in Informatikberufen zu ermöglichen. Sie arbeitet deutschland- und europaweit beispielsweise in der Initiative D21, im Kompetenzzentrum Technik-Diversity-Chancengleichheit, im Deutschen Frauenrat, in EU- und Mentoringprojekten mit.

In der GI engagiert sich Ursula Köhler im Fachbereich Informatik und Gesellschaft und hier insbesondere in der Fachgruppe Frauen und Informatik, wo sie Themen vorantreibt und als Redakteurin das Magazin „Frauen machen Informatik“ mitverantwortet. Darüber hinaus hat sie maßgeblich an der Herausgabe des GI-Sprachleitfadens für gendergerechte Sprache mitgearbeitet.

Die Ernennung als Fellow erfolgt in Anerkennung dieser Leistungen.

Hamburg, im September 2022

Christine Regitz  
Präsidentin der Gesellschaft für Informatik e.V. (GI)